

# Wiener Rathaus-Korrespondenz

Herausgeber und verantwortl. Redakteur Franz Michen.  
Wien, 1., Neues Rathaus.

---

26. Jahrgang, Wien, Donnerstag, den 1. Juli 1920, Nr. 216.

---

Kartoffelabgabe. Freitag bis Sonntag werden im 12. Bezirke italienische Frühkartoffel zum Preise von K 10.- per kg und zwar  $\frac{1}{2}$  kg pro Kopf gegen Abtrennung des Buchstabens „N“ der Kartoffelkarte abgegeben.

.....

Anerkennung des Gemeinderates. Der Gemeinderat hat in seiner vertraulichen Sitzung dem Kanzleidirektor Karl Hönisch anlässlich seiner Versetzung in den Ruhestand für seine langjährige ersprießliche Tätigkeit als Kanzleidirektor die Anerkennung ausgesprochen. - Desgleichen wurde den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Pötzleinsdorf Hauptmann-Stellvertreter Franz Wimmer, und den Exerziermeistern Leopold Wimmer und Leopold Paul für ihre vieljährige verdienstvolle Tätigkeit im Feuerwehr- und Rettungsdienst der Dank und die Anerkennung des Gemeinderates ausgesprochen.

.....

Erlödigte Schulleiterstellen. Im Wiener Schulbezirke kommen 92 Leiterstellen an Volks- und Bürgerschulen zur Besetzung. Gesuche sind bis längstens 15. Juli einzureichen.

.....

Erste österreichische Sparkassa. Im Juni wurden 56,870.565 K eingelegt, und 29,314.055 K zurückgezahlt. Der Gesamteinlagenstand betrug am 30. Juni 768,758.667 K. Hypothekendarlehen wurden 888.100 K zugezählt, dagegen 1,199.290 K zurückgezahlt, so daß sich der Stand der Hypothekendarlehen am 30. Juni auf 302.560.098 K stellte. Die Pfandbriefdarlehen beliefen sich Ende des Monats auf 17,567.513 K, 60jährige Pfandbriefe waren 18,524.000 K im Umlauf. Wechsel wurden 25.812.654 K eskontiert, dagegen 19,482.708 inkassiert. Der Besitz an Wechseln und Schatzscheinen betrug am 30. Juni 187,168.534 K.

.....